



Solución para el aguacate
Protegerán mil 700 policías
a inspectores en Michoacán

ELIZABETH GUZMÁN · PAG. 8

Protegerán 1,700 *polis* a los inspectores de EU

Michoacán. Los agentes se encargan de revisar embarques de aguacate y mango; pérdidas de 75 mdd por esta medida

ELIZABETH GUZMÁN
MICHOCÁN

La Policía Auxiliar de Michoacán será la encargada de garantizar la seguridad de los inspectores agrícolas de Estados Unidos, informó el gobierno estatal y agregó que existen mil 700 elementos para resguardar a los agentes de la USDA-Aphis.

Esto será fundamental para evitar una nueva pausa en las exportaciones de aguacate y mango por inseguridad.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la Asociación de Productores y Empacadores Exportadores de Aguacate de México trazaron la ruta para implementar el protocolo de seguridad a inspectores agrícolas encargados de revisar los cargamentos de aguacate.

En una reunión posterior a la visita del embajador de Estados

Unidos en México, Ken Salazar, el mandatario informó que dicha medida fue solicitada por el propio diplomático para que la Policía Auxiliar del estado sea la que realice el acompañamiento de los inspectores durante sus funciones en la entidad.

Explicó que el gobierno de Michoacán se encuentra listo para que de inmediato se asignen elementos de esa corporación, equipados con herramientas y unidades para cumplir a cabalidad con su labor en los municipios señalados.

Reiteró que la Policía Auxiliar cuenta con mil 700 efectivos capacitados y acreditados para realizar funciones de seguridad, lo que consideró suficiente para resguardar las actividades de los trabajadores de la USDA-Aphis.

Al respecto, integrantes de asociación de productores se muestra-

ron interesados en coordinar con el estado la ruta del operativo de la Policía Auxiliar a fin de que se garantice la exportación de los empaques de aguacate.

Pérdidas

De acuerdo con productores del estado, durante los diez días que el gobierno de EU cerró sus fronteras, dejaron de ganar alrededor de 75 millones de dólares en aguacate y mango.

El aguacate michoacano genera recursos económicos anualmente por el orden de más de 3 mil 500 millones de dólares, por lo cual constituye un pilar importante en la economía estatal. —